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   Agropoli. L’europarlamentare Pino Arlacchi promuoverá a Bruxelles un momento di
valorizzazione delle eccellenze amministrative del Sud, tra le quali l’esperienza virtuosa
dell’amministrazione guidata dal sindaco Franco Alfieri. Lo ha annunciato nel corso del
convegno &quot;Fondi Europei: che fine hanno fatto?&quot;, tenutosi lunedì nell’aula consiliare.
L’incontro è stata occasione per riflettere sulla vicenda che ha accompagnato, nell’ultimo anno,
la programmazione europea 2007-2013 della Regione.

      

   La giunta Caldoro ha sospeso tutte le delibere della giunta Bassolino da luglio 2009 a marzo
2010, comprese quelle di programmazione e attuazione dei Por e quelle di approvazione bandi
e assegnazione di finanziamenti. «Agropoli ha vissuto questa triste vicenda - ha detto Alfieri -
emblematica è stata la revoca dei Til con l’annullamento del Piano strategico per la
valorizzazione dei beni culturali Magna Graecia, finanziato per 10 milioni di euro. Altra nota
dolente il Pirap del Parco del valore di circa 26 milioni di euro, di cui non si hanno notizie certe».
Arlacchi è stato promotore di un’interrogazione al Parlamento Europeo sulla revoca dei Til.
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